



OBTIENEN DOCENTES 19 BECAS COMISIÓN PARA CURSAR ESTUDIOS DE POSGRADO

- El estímulo contribuye a que BCS continúe siendo el estado con los docentes mejor preparados del país

El miércoles 12 de noviembre, en instalaciones de la Secretaría de Educación Pública del Estado, se entregaron 19 becas comisión a maestras y maestros que así podrán realizar estudios de posgrado en universidades del país o del extranjero, informó el director general de Educación Básica, José María Hernández Manríquez.

El servidor público, al tomar la palabra en representación de la secretaria Alicia Meza Osuna, señaló que con este tipo de acciones el gobierno del profesor Víctor Manuel Castro Cosío impulsa la formación académica de las y los profesores sudcalifornianos, reconocidos por su preparación como los mejores de México.

Detalló que 15 de los becarios estudiarán maestrías diversas, en tanto los cuatro restantes cursarán doctorados, y aclaró que, para dar transparencia al proceso de adjudicación, la Secretaría de Educación Pública, la USICAMM y la Sección 3 del SNTE llevaron a cabo la revisión de expedientes de las y los 50 participantes hasta concluir, como lo establecía la convocatoria, en la asignación de las 19 becas.

A la reunión de protocolo asistieron representantes de la SEP federal, el líder de la Sección 3 del SNTE, Elmuth Castillo Sandoval, y la coordinadora de USICAMM en la entidad, Erika Real Miranda, así como directores de área y jefes de departamento de enseñanza básica.

Quienes gozan de una beca comisión tienen licencia con goce de sueldo para realizar estudios de posgrado (especialidad, maestría o doctorado) en instituciones nacionales o extranjeras, conservando el salario y la plaza de base, lo que les permite concentrarse en su preparación académica. A cambio de ello, deben reincorporarse a su plaza de origen durante un periodo igual a la duración de la beca.

